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        鈴木・大串年度テーマ 

『原点に戻ろう！ 

そしてさらなる飛躍を！！』 

            5 月の会長ポイントメッセージ 

             有終の美を飾り、ロータリーを祝おう！！ 
2004-05年度 国際ロータリー会長                     
   グレン E. エステス・シニア                   
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会員卓話    北村英明会員 
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例会報告 No.2032 4 月 20 日（水）雨  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊地区協議会報告 

 ＊会員卓話  穂戸田好範会員            各部門委員長 

諸 報 告  

社会奉仕委員会 （秋田政夫委員長） 

谷和原村グランドゴルフ大会を開催します。多数のご参加宜しくお願いします。 

日  時：５月２２日（日） 集合 ８：００  スタート ８：３０～ 

場  所：谷和原村絹の台桜公園 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理   藤代ＲＣ 

例会変更通知受理  しもだて紫水ＲＣ  ４月２６日（火） 職場訪問（アサヒビール福島工場） 

                           ５月３日（火） 休会 

 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

こんにちは。月日の経つのは早いもので、もう４月後半に入ってしまいました。明日２１日は、家族親睦

ゴルフ大会、多数の参加を頂きまして誠に有難うございます。また、来週２７日は、夜の例会となります。地

区大会での懇親会が無かったものですから、大いに飲み、語らって頂きたいと思います。 

さて、２日前にライブドアとフジテレビが和解をして、誰が一番得をしたとか、損をしたとか、マスコミで騒い

でおりますが、あの若さで経済界に激震を起こさせて「ホリエモン」は、大した男だと思いますし、株運用、

経済の仕組みをこれ程までに毎日勉強させていただいたライブドアには、感謝の気持ちで一杯です。 

この話題が一段落ついたと思いきや、中国の反日デモであります。振り返ってみますと、昨年の７月に私

の挨拶の中で、隣人を愛し、国を愛し、隣国を愛し、とか歯の浮くようなスピーチをさせて頂いた記憶があ

ります。ヨン様現象というのでしょうか、韓国と蜜月時代に入ったなどと話をさせていただきましたが、今、

隣国の中国、韓国は反日感情に溢れ、デモを繰り返し益々激化しているのが現状であります。一党独裁

主義国家では、多少のガス抜きをさせる為の手段だなどとマスコミ等では説明されておりますが、非常に

その行為には腹立たしく思います。然しながら、根底に流れる真の原因として、嫉妬、ひがみ、ジェラシー

があるといわれます。戦争に負けた国が何故豊かなんだろう！！我々の国が先輩なのに！！等の原因

で。この問題は、なかなか解決策は見つからないと思いますが、小泉総理も正義を振りかざすのではなく、

国益を優先してもらいたいものだと考えておりますが、皆様どんな意見をお持ちですか。 

当クラブにも、５月か６月には中国の大連出身者の米山奨学生が来ることになっております。これから先、

相当数の年月はかかりますが、人的交流、文化的交流を重ねて、徐々に日本を分かってもらえばと思い

ます。この度の米山奨学生も、温かく迎えて頂きたく宜しくお願い致します。 

 

地区協議会報告  

職業奉仕委員会部門 （山崎進朗次年度会長） 

１. 会員の職業を知る・・・・・３分間スピーチの実施→地区として会員の職業

の事例集を作成 

２. 講師派遣リスト、職場体験受入事業所リストをもとに、青少年育成プログ

ラムの推進 
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国際奉仕委員会部門  （瀬戸隆海次年度青少年交換委員長（代理）） 

１. 財団法人茨城県国際交流協会交流推進課長、岩本郁子様の講演 

２. 国際奉仕小委員会より、次年度の方針発表 

 

ロータリー財団・幹事部門 （熊

らは本日欠席している財団委員

員 卓 話 （穂戸田好範会員） 

に入会させて頂きましてから、半年がたちまして、本日、皆様方

会後、半年間のことを振り返らせて頂きたいと思います。 
リーにご入

谷 昇次年度幹事） 

私のほうか

会のご報告と幹事部門の報告させていた

だきます。財団委員会には大串会員が出席の予定でしたが、事情により米

山委員会へ参加してもらいました。財団委員会には北村会員が地区役員

の立場で参加していましたので、本日ご報告いただくところでしたが欠席の

ため、私のほうから報告をさせていただきます。財団活動の方針は、会長部

門の報告であったように萩原エレクトの強調事項のひとつの柱であり、会員

一人あたり１３０ドルの財団への寄付の達成が必要とのことです。３年後に DDF として地区に還元され地

区の活動、各クラブの活動強化につながる大きな取り組みである。前クラブ、全会員が一丸となって達成

してほしということでした。幹事部門の大きな柱は増渕地区幹事から幹事としての心構え、そして効果的な

クラブの運営にどう取り組むか、またＩＴの活用など地区のホームページの説明、地区全体の状況などが

城出DICO委員長から報告され、ITの活用をしながらクラブの活動の強化にとりくんでいただきたいとのこ

とでした。以上簡単ですが、ご報告とさせていただきます。次年度の具体的な活動方針は、地区協での

各委員会の方針を確認しながら、会員の皆様に別途ご提起申し上げたいと思います。 

 
会

皆様、こんにちは。ロータリークラブ

の貴重なお時間をちょうだいいたしまして、初めて卓話をさせて頂くことになりました穂戸田でござい

ます。宜しくお願い致します。 
本題に入ります前に、まずは入

先週の例会の鈴木会長のお話の中で、会長ご自身が４月６日のお誕生日の日にロータ

会されたとお聞きいたしましたが、偶然、私も自分の誕生日の日に入会させて頂きました。入会日当

日の例会は「ガバナー公式訪問」の一大行事の日でございましたので、何もわからずに会場に入っ

た私は、おもわず引き返したくなるような気持ちでいっぱいでした。頭の中が真っ白になるような緊張

感の中、北村パストガバナーがその場の空気を和ましてくださり、何とか新入会員のご挨拶をするこ

とができました。司会の方から「国際奉仕委員会に配属になります。年明け早々、頑張って下さい。」

とお話を頂きましたが、その言葉の意味がわかるまでにはあまり時間はかかりませんでした。その後、

国際奉仕委員長の染谷さんと交換留学生行事の打ち合わせを行い、いろいろと教えて頂きました。 
年が明けて１月８日、オーストラリアから元気いっぱいの交換留学生７名を、鈴木会長をはじめとする

ロータリークラブの会員の皆様と共に成田空港にお迎え致しました。２週間の日程の中、いくつかの

行事に私も参加させて頂きました。特に留学生達とディズニーランドに行ったことや、一泊二日で那

須、日光への日本伝統文化を旅したことなど、楽しい思いでも出来ました。また、染谷委員長の「一

期一会、という言葉があるけれども、今回、国際奉仕はその精神で行こう。」その言葉で、それまでは

行事をこなすだけで精一杯だった私はこれではいけない、もっと心に潤いを持たせなければ、と反

省しましてその後の行事にあたらせて頂いたわけでございます。そして留学生達との交流にも少しな

れた頃、２週間の日程が終了していました。その間、ドタバタもありましたが、成田空港から無事、彼、

彼女達を見送った後は不思議な充実感に心が満たされていました。私は今回の行事で大変、貴重
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な経験をさせて頂きましたし、いろいろな方にご指導を頂くこともできました。有り難うございました。

また染谷委員長、ついていくのは本当に大変でしたが、楽しく委員会活動が出来ました。ご指導の

数々、誠に有り難うございました 。今後とも宜しくお願い致します。 
それでは本日のテーマに入らせて頂きたいと思います。私のところは水産物の仲卸業を営んでおり

橋

事項、

外国からの皆様はカメラ片手に

こに築地市場の

川岸壁の桟橋から船で運ばれてきました。

の

ますので、関連する内容のお話をさせて頂こうと思いますが、日頃お

世話になっています、東京築地市場が今年の２月１１日で開場７０周

年の節目の年を迎えたということもございますので、今回は築地市場

のお話を中心に進めたいと思います。まずは、築地の魚市場を代表

する物のひとつにこの言わずと知れた『魚河岸』の紋所がございます。

太く勢いのある筆字に赤ちらしを施したこの紋所は、今日では『魚がし

マーク』との愛称でも呼ばれています。聞くところによりますと、このデ

魚河岸時代の提灯屋のご主人『初代 浜野屋平助』より受け継がれ、

現五代目のご主人まで手直しを加えながら現在の完成品が出来上がったようです。連日、海外から

築地市場を訪れる多数の観光客からも『フィッシュ・マーケットマーク』と言う名で親しまれ、このマー

クの入った様々なグッズがとても人気を博しているようです。◇では、皆様に配布いたしました資料

の中で「市場のしおり」をご覧下さい。これは築地市場も含まれます、東京都中央卸売市場のパンフ

レットです、１ページ目を開いていただきますと、下方の【市場で働く人たち】のところにいくつかの業

者の説明があります。私のところは土浦地方卸売市場の仲卸業者ですが、築地市場には売買参加

者として出入りさせていただいております。ですから皆様もご存知のようにセリ等のときにかぶる帽子

がありますが、そこに付けてあります会社名の『鑑札』にも仲卸業者であるのか、売買参加者である

のかが明記されており、卸売業者に一目でわかるようになっています。 
その左隣には【中央卸売市場の機能】とありますが７つの項目がある中で、やはり私は上２つの

ザインは明治の初期、日本

『集荷』に関する事柄と『公正な価格の形成』という内容が卸売市場

の卸売市場たるゆえんであり、大きな二本柱だと思っています。上

の方には品物が生産者、出荷団体または産地仲買人から市場を経

由し、消費者の皆様に品物が届くまでの流れを絵や写真で説明し

てあります。次のページをめくりますと同じ内容のことがすべて英語

で書かれています。このことでもわかりますように築地には連日、海

外からの観光客の皆様が大勢おとずれ、早朝の一大観光スポット

になっています。もちろん、まぐろのセリ場も例外ではありませんで、

活気あふれる雰囲気を楽しんでいるようです。 
次に一枚刷りの案内をご覧下さい。こ

図が書いてありますが、よく見ると水産物部の売場が

扇形の形をしているのがおわかりになると思います。こ

れは昭和１０年の開場時、市場へ集まる生鮮食料品

は、旧汐留駅から引込み線を通して貨物で運ばれて

きました。 
または、隅田

それにより、この輸送路に沿って扇形の建物が建てら

れたそうです。しかしながら現在ではほとんどの荷物

の輸送がトラックなどの車両で行われているため、この

かもしれません。また、築地に市場ができる以前は日扇形の形がむしろ非効率になってしまった
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本橋に魚河岸がありました。当時、日本橋魚河岸は活況を呈し、「日本橋、竜宮城の港なり」と言わ

れるほどの賑わいだったそうです。そのため、跡地に建てられた記念碑は「乙姫様」をあらわしてい

ます。 
日本橋魚河岸の路地にびっしりと軒を連ねた魚屋から響く威勢のいい掛け声、板船と呼ばれた活き

席 報 告 （角田雅宣委員長） 

出席率 ００％

のいい魚、川に浮かんだ、平田船‥ まさに江戸百景の場面のような光景が繰り広げられていたわ

けです。現在では高速道路が上を通り、残念なことに今やその面影もありません。ここに「魚河岸」が

あったことは、夢のようにさえ思えます。記念碑であります「乙姫様」の足元に「東京に江戸のまことの

しぐれかな」 久保田万太郎 撰 とありました。 
皆様、ご静聴ありがとうございました。 
 

出

 ９８．  

コニコボックス （青木正弘ＳＡＡ） 

様宜しくお願い致します。     穂戸田会員 

穂戸田会員に教

した。最後まで宜しくお願いします。     鈴木（豊）会員 

す。    青木（正）会員 

 

入金計 ￥２１,０００ 累 計 ￥１,９７４,０００

 

ニ

本日、初めて卓話をさせて頂きます。皆

水海道小学校のＰＴＡ会長を仰せつかりました。国際奉仕委員会の精神「一期一会」を

えました。    染谷（秀）会員 

今年度も追い込みの時期となりま

例会欠席しました。    松崎・鯉沼・白井・大塚  各会員 

明日天気になぁれ。     山崎（進）会員 

明日のゴルフ、皆様の良いスコアをお祈りしま

ビール大好き。     大串会員 

何もありませんが。     横山会員

その他      山野井会員 

 

 

例会報告 No.2033 4 月 27 日（水） 

移動例会 於：一久苑 

欠席者数 賜 暇 メーク 会員総数 出席者数 

５０名 ３６名 １４名 １名 １３名 
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会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌 
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